
 

 

 
   

 (English follows.)  

 

Chers champions des langues officielles, 

C’est avec plaisir que nous vous présentons cette vidéo bilingue réalisée par le Conseil 
du Réseau des champions des langues officielles et ses partenaires, en collaboration 
avec Services publics et Approvisionnement Canada. 

Le rapport Le prochain niveau : Enraciner une culture de dualité linguistique 
inclusive en milieu de travail au sein de la fonction publique fédérale révèle que la 
direction joue un rôle essentiel dans la création d’un milieu de travail favorable à l’usage 
des deux langues officielles.  

Nous souhaitons accroître la sensibilisation parmi les dirigeants à l’importance de donner 
le ton lorsqu’il s’agit des langues officielles au travail. C’est pourquoi nous lançons une 
campagne de sensibilisation, notamment cette nouvelle vidéo, au titre du volet 
« leadership » du Plan stratégique 2018-2021 : Leadership, mobilisation, soutien, 
partenariats. 

 

   
   

 Donner le ton en matière de langues officielles 

Intitulée « Donner le ton en matière de langues officielles », cette vidéo présente des 
témoignages de cadres, de gestionnaires et d’employés à l’échelle de la fonction 
publique fédérale et du pays qui font part de leurs réflexions sur la façon dont les 
dirigeants jouent un rôle important en donnant le ton.  

Elle donne des renseignements utiles sur la manière de créer un milieu où les employés 
sont à l’aise d’utiliser la langue officielle de leur choix. 

 

   
 

 
 

 

 

 

   
   

 Promotion 

Nous comptons sur votre collaboration pour promouvoir cette initiative au sein de votre 
organisation! Vous trouverez tous les messages et éléments visuels nécessaires dans 
cette trousse d’outils promotionnels.  

Pour de plus amples renseignements, n'hésitez pas à contacter Anik Sauvé.  

 
Sincères salutations, 

 
Stéphan Déry 
 
Président, Conseil du Réseau des champions des langues officielles 
Sous-ministre adjoint, Direction générale des services immobiliers 
Services publics et Approvisionnement Canada 

 
Brigitte Gibson 
 
Vice-présidente, Conseil du Réseau des champions des langues officielles 
Directrice générale régionale, Région des Prairies et du Nord, Patrimoine canadien 
Championne des langues officielles, Conseil fédéral des Prairies 
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Dear Official Languages Champions, 

We are pleased to present this bilingual video produced by the Council of the Network of 
Official Languages Champions and its partners, in collaboration with Public Services and 
Procurement Canada. 
 
The report The next level: Normalizing a culture of inclusive linguistic duality in the 
Federal Public Service workplace indicates that management plays a crucial role in 
creating a workplace that is conducive to the use of both official languages.  
 
We want to raise awareness among leaders of the importance of setting the tone when it 
comes to official languages in the workplace. This is why we are launching an awareness 
campaign, including this new video, under the leadership component of the 2018-2021 
Strategic Plan: Leadership, Mobilization, Support, Partnerships. 

 

   
   
 Setting the Tone for Official Languages 

 
Entitled “Setting the Tone for Official Languages”, the video features testimonials from 
executives, managers and employees across the federal public service and the country 
who share their thoughts on how leaders play an important role in setting the tone.  
 
It provides useful information on how to create an environment where employees feel 
comfortable using the official language of their choice. 
 

 

   
   
 

 

 

   
   
 Promotion 

We are counting on your collaboration to promote this initiative within your organization! 
You will find all the necessary messages and communication tools in this promotional 
toolkit. 

For more information, please contact Anik Sauvé. 
 
 
Sincerely, 

 
Stéphan Déry 
 
Chair, Council of the Network of Official Languages Champions 
Assistant Deputy Minister, Real Property Services Branch 
Public Services and Procurement Canada 

 
Brigitte Gibson 
 
Vice-Chair, Council of the Network of Official Languages Champions 
Regional Director General, Prairies and Northern Region, Canadian Heritage 
Official Languages Champion, Prairie Federal Council 
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